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REQUERIMENTO N.º 260 /2018 

 

 

 

Requeiro à Mesa da Câmara, depois de observadas as formalidades 

regimentais de praxe, para que seja oficiado a Renovias Concessionária S/A, 

solicitando seus bons préstimos, no sentido de informar a esta Casa de Leis, qual a 

previsão para reparo de iluminação pública no ponto de ônibus localizado no 

trecho compreendido entre a rotatória e o acesso ao Bairro Roseira de Cima. 

Requeiro, ainda, que seja encaminhado ofício a Secretaria 

Municipal de Obras e Serviços e a EMTU (Empresa Metropolitana de Transportes 

Urbano).  
 

JUSTIFICATIVA 

 

Até a presente data o local está desprovido de iluminação pública e 

algumas pessoas que passam por ali, tanto para ir ao trabalho ou mesmo estudar à 

noite, estão solicitando a colocação desta benfeitoria para que haja maior segurança a 

todos.  

A iluminação pública é de suma importância para a segurança da 

população, visto que com os locais bem iluminados inibe as ações de meliantes na 

prática de crimes. 

Acredito que essa Empresa será ágil na execução deste pedido, visto 

a urgência da necessidade, pois trará segurança aos usuários. 

Gabinete do Vereador A.R.T, 28 de setembro de 2018. 

As.) VEREADOR ÂNGELO ROBERTO TORRES – NEGUITA TORRES 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade em Sessão 

Ordinária de 02 de outubro corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 03 de outubro de 2018. 

 

 

 
VEREADOR ROMILSON NASCIMENTO SILVA 

Presidente 

 

 


